

Rheinfurth neuer Vorsitzender

06.04.2013 - OBER-HILBERSHEIM

(red). Der Partnerschaftsverein Ober-Hilbersheim – Bonavigo hat in seiner Jahreshauptversammlung Nachwahlen vorgenommen. Karl-Heinz Rheinfurth, bisheriger Zweiter Vorsitzender, hat nun die Vereinsführung inne. Als Beisitzerin wurde Linda Lechthaler-Herz neu in den Vorstand gewählt. Die Nachwahlen wurden notwendig, da der Erste Vorsitzende Stephan Bohland durch Wegzug aus Ober-Hilbersheim sein Amt niedergelegt hatte. Auch Beisitzer Ludwig Herz hatte seinen Vorstandsposten zur Verfügung gestellt. Die Nachwahl erfolgte für den Zeitraum eines Jahres, da im kommenden Jahr turnusgemäß Neuwahlen anstehen. Bis dahin bleibt das Amt des Zweiten Vorsitzenden vakant und wird kommissarisch von Schriftführerin Ursula Linck und Kassierer Günter Gratz übernommen. Der scheidende Vorsitzende wurde von Ortsbürgermeister Dr. Heiko Schmuck sowie dem neuen Vorsitzenden mit Worten der Anerkennung verabschiedet. 2013 erwartet Ober-Hilbersheim vom 14. bis 16. Juni Besuch aus der italienischen Partnergemeinde. Die Partnerschaftsbegegnung steht unter dem Thema „Wir sind aktive Bürger/innen Europas“.